

IMSS

Buscan aumentar sumas aseguradas en guarderías

YURIDIA TORRES
ytorres@elfinanciero.com.mx

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) analizan la posibilidad de incrementar las sumas aseguradas que deben contratar de manera obligatoria las guarderías.

Hoy en día la suma tope que deben adquirir los centros infantiles que se encuentran ligados al IMSS es de 10 millones de pesos mientras que en las estancias infantiles de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) es de 5 millones de pesos.

Christian Pedraza, director del área de responsabilidad civil de GMX Seguros informó que en marzo pasado las guarderías que dependen directamente del IMSS renovaron su póliza y aumentaron alrededor de 40 por ciento la suma asegurada, lo que indica que estos centros se encuentran más protegidos.

El directivo de GMX Seguros de-

talló que el crecimiento se dio como estrategia para enfrentar los nuevos lineamientos que se establecieron con la reforma laboral, donde se aumentan los montos indemnizatorios por muertes derivadas de daños a terceros.

Hoy en día existen 10 mil 509 centros infantiles, de estos 9 mil 93 operan bajo supervisión de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y mil 416 lo hacen a través del IMSS, de esta cantidad mil 266 son subrogadas y 234 son de operación directa con el instituto.

Actualmente GMX Seguros concentra 50 por ciento de los contratos de esta póliza con las guarderías subrogadas del IMSS y el 100 por ciento con las estancias que dependen directamente del instituto.

La renovación del seguro de responsabilidad civil profesional en las guarderías subrogadas del IMSS será durante el mes de octubre y se espera que la suma asegurada que contraten rebase los 10 millo-

nes de pesos.

“En la AMIS tuvimos una reunión con personal del Instituto donde se está llevando un proceso de revisión de las sumas aseguradas”, detalló Christian Pedraza.

FOCOS

Concentran. Tres son las aseguradoras que brindan protección a los centros infantiles y son GMX, Inbursa y Axa. Las pólizas de responsabilidad civil cubren alimentación, educación y cuidado de la salud.

Establecimientos. Al cierre de 2013 se registraron mil 416 guarderías, con un total de 203 mil niños inscritos; 137 de ellas se ubicaban en el Distrito Federal y 100 en el Estado de México.

